

きらめき朝日

令和2年6月29日号
校長 原田 正明

3年生の部活動の集大成

～部活動まとめの会・交流会～

6月26日（金）、全校生徒が体育館に集まり、「部活動まとめの会」を実施しました。これは、3年生の各部の部長さんたちが、ぜひ、1・2年生に自分たちの思いを伝えたいということで企画した会です。

3年生と1・2年生が対面し、それぞれの部の3年生が、1・2年生に向け、大会がなくなった悔しさや部活動で成長したこと、部活動を通して学んだこと、そして、後輩に頑張ってもらいたいことなどを堂々と発表してくれました。3年生一人ひとりの思いが詰まった、本当に素敵なまとめの会になりました。3年生の思いは間違いなく1・2年生に伝わったはずですよ。

競技により地区内での交流会（練習試合等）に参加する部もありますが、今月いっぱい多くの部の3年生は活動を終了します。1・2年生は、3年生からバトンを受け、伝統を引き継げるように頑張っていって欲しいと思います。

3年生の皆さん、これまで本当にありがとう。そして、お疲れ様でした。



第1回アルミ缶回収

今回は直接学校へアルミ缶・ペットボトルキャップをお持ちください。

今年度第1回目となるアルミ缶回収を7月5日(日)に実施します。昨年度も地域の皆さまのご協力でたくさんのアルミ缶を回収することができ、町内4つの福祉施設に福祉用品を寄贈させていただきました。本当にありがとうございました。

今回は新型コロナウイルス感染予防のため、回収方法を変更しての実施となります。これまでは、各地区の公民館に地域の皆様からアルミ缶やペットボトルキャップを持ってきてもらい、それを生徒が保護者の皆様の協力を得て、学校まで運んでいました。しかし、今回は感染予防の観点から、それぞれのご家庭から直接、朝日中学校まで持ってきていただく方式に変更しました。お手順をおかけすることになりますが、趣旨をご理解の上、ご協力のほどよろしくお願いします。

なお、学校のアルミ缶回収場所は7月1日(水)に開設しますので、7月5日より前にお持ちいただいても結構です。



昨年度の第1回アルミ缶回収の回収量

回収方法が変更になりますのでご注意ください

地区新人総体

柔道女子団体優勝カップ贈呈

6月10日(水)に地区新人総体の柔道女子団体の優勝カップの贈呈式が行われました。西村山柔道連盟の安孫子前会長さんから寄贈されたもので、昨年度優勝の本校柔道部に直接贈呈していただきました。

それを受けて、カップを受け取った3年生の柔道部員3名が感謝の気持ちをしっかりと伝えてくれました。



1年総合 りんごの摘果作業

1年生の総合的な学習の時間で、『りんご探究プロジェクト』としてりんご栽培を体験していきます。6月4日(木)には、朝日町農林振興課の職員の方から講話いただき、6月11日(木)には実際に園地に行き、りんごの摘果作業に取り組みました。

1年間の体験活動を通して、学習を深めてください。



朝日町から生徒一人ひとりに、4月の布マスクに続いて、先週、朝日町オリジナルの「ミズノマスク」とマスクケースをいただきました。世の中では入手困難なマスクですので、ぜひ、有効にお使いください。

なお、政府から布マスクの2枚目も近日中に配布予定です。



7月の予定		集金振替日 7月7日(火)	
2日(木)	性教育講話(3年)	7日(火)	専門委員会・評議員会
3日(金)	部活動中止(~6日)	21日(火)	生徒集会
5日(日)	アルミ缶回収	22日(水)	3年保護者会
6日(月)	定期考査I	27日(木)	3年三者面談(~8/4)

※臨時休業の関係で、1学期が延長となり、終業式、1・2年生の学年PTA総会、通知表配付は8月5日(水)に実施します。夏季休業は8月6日(木)からとなります。